

DÉCHETS TOXIQUES ■ Comment jeter les produits refusés en déchetterie

Une collecte pour l'environnement

L'opération de collecte de produits ménagers toxiques de l'organisme EcoDDS, samedi, sur le parking du magasin Leroy-Merlin a touché peu de monde. Mais on constate une prise de conscience de l'importance du recyclage.

Rachida Bouchefaa, superviseur de l'opération EcoDDS, explique que « peu de gens sont venus déposer des produits depuis ce matin, c'est peut-être dû à la météo, ou aux départs en vacances du week-end. Il y a deux ans nous avons récolté deux tonnes de produits. Aujourd'hui, ce sera beaucoup moins ».

Prise de conscience

Ancien bricoleur, Jacques Varnière vient déposer des produits toxiques. « Je ne bricole plus depuis plus de cinq ans, j'avais de la peinture et de l'huile de moteur dont je devais me débarrasser. J'ai appris dans le journal qu'il y avait une collecte aujourd'hui. Alors, je les dépose



COLLECTE. Jacques Varnière remet un carton de déchets ménagers destinés au recyclage à Rachida Bouchefaa, qui supervise la collecte.

pour qu'ils soient recyclés. L'écologie, c'est important. »

Fabienne Belotti réside à Abondant, elle apporte de la peinture et des solvants. « On fait très attention à ne pas jeter nos produits n'importe où, et cela m'évite d'aller à la dé-

chetterie ! »

Rachida Bouchefaa précise que les déchetteries n'acceptent pas tous les produits toxiques. « Cette collecte évite que des produits soient jetés dans la nature, car les déchetteries ne prennent pas tous les produits ménagers. De

plus chaque personne qui vient nous voir repart avec un petit cadeau en plastique issu du recyclage de ces déchets ». ■

Guillaume Ravel

➔ **Pratique.** EcoDDS est un organisme de collecte de déchets diffus spécifiques aux ménages. Site web : www.ecodds.com.